



## El campus de la USAL en Ávila «no está en discusión» para la Junta

■ PABLO GARCINUÑO

**ÁVILA.** El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, dejó claro que el campus de la Universidad de Salamanca (USAL) en Ávila «no está en discusión ni en cuestión» para el Gobierno regional. Así lo señaló en la reunión que mantuvo ayer por la mañana con el presidente de la Diputación de Ávila, Agustín González, el alcalde de la capital abu-

lense, Miguel Ángel García Nieto, y el presidente del Partido Popular provincial, Antolín Sanz. En el acto también estuvo presente la consejera de Cultura y Turismo, la abulense Alicia García, así como el director general de Universidades e Investigación de Castilla y León, Ángel de los Ríos.

En el encuentro, celebrado en la sede de la Consejería de Educación, en Valladolid, Mateos señaló que la

USAL es competente para organizarse internamente, pero «no tiene competencia para la creación, fusión o supresión de los campus».

Según Antolín Sanz, el consejero afirmó que, de acuerdo a la Ley de Universidades de Castilla y León, «la decisión de convertir un campus en aulario es exclusivamente suya» y dejó claro que no comparte esta medida.

El presidente del PP de Ávila rea-



Antolín Sanz. ■ R. GÓMEZ

lizó un balance «positivo» de la reunión porque el representante del Gobierno regional subrayó que «apoya y defiende el mantenimiento» de un campus que definió como «eficiente y eficaz», y apostó por conservar tanto su autonomía de dirección como sus titulaciones.

Tras este encuentro y el que tuvo lugar la semana pasada con los tres representantes abulenses en el Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Antolín Sanz solicitará en los próximos días una entrevista con el propio rector de la universidad, Daniel Hernández Ruipérez, para abordar el futuro de las dos escuelas, tanto la Politécnica como la de Educación y Turismo.